



Im Juni 2019 konnten dank der Zusammenarbeit mehrerer Akteure und einer langen Planungs- und Vorbereitungsphase 18 junge Patientinnen und Patienten per Herzkatheter behandelt und geheilt werden. Herzverein e.V., Gift of Life International, Gift of Life Rotary District 7490, The Rachel Cooper Foundation, Ministerio de Salud und Clinica Alemana haben ihre Kräfte vereint um diese Kampagne Wirklichkeit werden zu lassen.



**Dr. Abraham Rothman**, Kinderkardiologe und Interventionist und **Dr. Dusty Mangus**, Kinderanästhesist sind als hochspezialisierte und erfahrene Fachärzte auf Freiwilligenbasis nach Bolivien geflogen um die komplizierten Herzkatheterbehandlungen in La Paz, an der privaten *Clinica Alemana*, in Zusammenarbeit mit unseren Kinderkardiologinnen **Dr. Alexandra Freudenthal** und **Dr. Inge von Alvensleben**, sowie **Dr. Franz Freudenthal**, **Dr. Jorge Villanueva**, **Dr. Erick Hornez**, **Dr. Monica Paz**, **Lorena Landivar** und **Michel** 



Valencia durchzuführen. Die Kinderherzchirurgin Frau Dr. Erika Perez war über den gesamten Zeitraum anwesend um die Patient\*innen im Notfall im Kinderkrankenhaus operieren zu können. Unsere Sozialarbeiterin, Fanny Mendizabal und unsere Freiwillige, Lucie Simmons, haben die Familien betreut und die Organisation am Rande der Behandlungen organisiert.











## Die Hauptpersonen:

